地区行動指針:「伝統と未来」~誇りと連帯感~

クラブスローガン:「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

国際ロータリー第2790地区第3グループ

ロータリークラ

tary Club of Chiba-West

創 立 1976年1月20日 承 認 1976年2月25日 会長花光和久 幹事白井貴博 例会場 千葉スカイウインドウズ 東天紅 センシティタワー23階 TEL 043-238-5555

例会日 毎週火曜日 12:30~

千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 TEL 043-245-3202 FAX 043-245-7522

E-mail: chibawestrc@wrpc.co.jp URL: http://www.chibawest-rc.net/



# ← ■ 会長挨拶 / 花光和久 会長

まず始めに、友田会員が瑞寶双光賞を受賞します。昨年は花澤会員、それ以前には山本会員、 並木会員が受賞されています。おめでとうございます。

きょうは「翼よあれがパリの灯だ」で有名な「リンドバーグ翼の日」の記念日です。92年前 の 1927年(昭和 2年)のこの日、前日にニューヨークを出発したチャールズ・リンドバーグ が5800㎞33時間30分かけて、大西洋単独無着陸横断飛行を達成してパリに到着した日です。 現在のジェット旅客機では7時間30分で飛行します。

ちなみにジェット戦闘機のマッハ2は時速で約2400kmだそうです。

つぎに、青少年育英基金の委員会が例会前に開催されました。新規奨学生は、県立千葉高校 から1名、市立稲毛高校から2名の合計3名の生徒へ、奨学金支給が承認されました。令和元 年は合計6名の奨学生です。

青少年育英委員の皆様には、忙しい中ご参集いただき有り難うございました。そして、会員の皆様には、引き続き 奨学金への寄付をお願い致します。

さて、花光白井年度も本日の例会を終えると、あと残り 4 回です。リンドバーグのように気を緩めることなく最後 まで無事に乗りきりたいと思います。



## ■ 四つのテスト / 野城隆憲 会員 「言行はこれに照らしてから」 真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなの為になるかどうか



天澤退二郎 様 (青少年育英運営委員) 敦 様 (青少年育英運営委員) 飯田禮子 様(青少年育英運営委員) 仙波慶子 様(青少年育英運営委員) 諸岡靖彦 様 (RID2790 ガバナーエレクト 成田 RC)

■ 新入会員入会式 横田一樹会員 ㈱千葉銀行稲毛支店 支店長 皆さんこんにちは。本日入会させて頂きました横田でございます。 一年前、柏西口支店にて柏西ロータリーに在籍しておりました。 千葉西クラブで、一生懸命に活動を活性化できるように頑張りたいと覆います。 よろしくお願いします。







## ■ 幹事報告

- ・千葉幕張 RC 主催「アートフレンズ展」~なんらかの障がいがありながらアートする人たち~ 本日5月21日(火)~26日(日) 千葉市美術館10階「市民ギャラリー」 入場無料 当クラブの協賛事業です ぜひご覧ください
- ・千葉東 RC 会長幹事慰労激励会

6月24日(月)18:30 ホテルニューオータニ幕張2階 登録11,000円

・千葉若潮 RC 会長幹事慰労激励会

6月20日(木)18:00 ホテルニューオータニ幕張24階「シリウス」 登録11,000円

## ■ 委員会報告

·野球同好会…試合結果報告

5月18日(土) 宮野木球場にて対旭ロータリークラブ戦を行いました。 三試合目にして、12-10で打ち勝つことが出来ました。ありがとうございました。







# ■ 2019-20 年度 地区協議会報告会

#### ● 今野文明会員(研修部会)

地区研修三委員会とは、ロータリー研修委員会と理念研究委員会と RLI 推進委員会が共に、常に連携を図りな がら事業活動に取り組んで行くのが研修三委員会です。

研修系三委員会が協働する事業として、諸岡年度に臨む三大セミナーの企画運営に当たります。 三大セミナー の一つと致しまして、 すでに会長エレクトの皆様がご参加頂き開催されます、PETS に付きましては、諸岡ガバ ナーエレクトの方針により、1日半の研修といたしました。

第一回 PETS に先立ち、参加する会長エレクトに対するアンケート調査を行い、当日は「元気なクラブを創るた めに~クラブ戦略計画の勧め~」と題するパネル・ディスカッションを実施しました。 また第二回 PETS においては、「元気な クラブを創るための私の方針」をテーマに、 会長エレクトを対象とするグループ・ディスカッションを実施いたしました。 地区研修セミナーにつきましては、理念研究委員会と協働の上、2790 地区内でロータリー経験が豊富で深い造詣を持たれるロー タリアンの方々の卓話を拝聴する機会を設けたいと考えたいと言う事です。

また、RLI 推進委員会に於きましては 下半期を中心にパートIから卒後コース・DL 養成研修と開催されますが、この RLI の研 修に付には、ぜひ各クラブの次期リーダーとなられる会員の皆様には、ぜひご参加をおすすめ頂きまして、今後のクラブの活性化 へ繋げて頂きたいと考えているそうです。

各クラブの中心になる研修委員会として重要な役割を担っている皆様には、是非共ご協力頂けましたらとても心強く思いますと言 う事でした。

# ● 北村悠介委員(管理運営部会・会員増強委員会)

次年度会員増強委員会副委員長の北村から当地区の次年度管理運営統括部会の方針を報告させていただきます。 次年度は、地区3000人、女性会員300人、30人会員未満のクラブの基盤強化、ロータアクトクラブを含み 3クラブの新設が地区目標とされました。ロータリーから千葉を元気にするべく、女性会員と若手職業人の増強 に力を入れること、東京オリンピック・パラリンピックではロータリーを広める絶好の機会と捉え活動すること、 ロータリアンの退会防止、維持拡大の為に会員同士・地域社会の人々と趣味を活かした同好会を充実させること が期待されています。各クラブには、年度内の会員数の純増1名以上、女性会員がクラブの1割以上在籍また若 手職業人の増強が目標として設定されました。これらの目標を達成するために、2016年の規定審議会でクラ



ブの例会回数や形式を柔軟に設定できるようになったことが自クラブ内で活かされているのか検証し、会員の時間的、経済的負担 の軽減を図ることとなっています。昨年実施されたアンケートでは①例会場の場所変更②例会数の削減③会費の削減④例会出席力 ウント方法の柔軟化(テレビ会議による出席)といった方法が会員増強・会員維持の成功事例として報告されていることから、伝統 を大事にしながらも時代に合わせて柔軟に対応することも検討してほしいという要望がありました。東京オリンピック・パラリン ピックについては、競技会場のある地域だけでなく、合宿所や公開練習場として指定される場所も調査のうえ、地区全体でオリンピッ ク・パラリンピックの情報を共有し、親睦委員会と広報委員会が協力して積極的に活動をしてほしいという要望がありました。最 後に、マイロータリーには研修を含め様々な有用な情報が掲載されていることから、マイロータリーの積極的な登録と利用を推進 するようお願いがありました。上記の方針に沿って各委員会も活動して参りますので、皆様のご協力を賜りますようお願い致します。

#### ● 川城孝夫会員(奉仕プロジェクト部会・国際奉仕委員会)

先日の協議会は所用のため午後からの参加となりました。部会では職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉 仕委員会が一堂に会して午後の日程が始まりました。

各クラブの活動状況をお聞きしますと、当クラブの国際奉仕委員会の活動は、かなり活発に行われている、と感 じました。これは先輩方が築きあげてこられた歴史の賜物であります。毎年行われております、子弟交流は多く の子弟が台湾高雄を訪ねて、また日本での受け入れを行い、その交流の成果は先日高雄を訪問した際にも熱烈な 歓迎を受けました。三か国書画交流、そしてWCS活動も我がクラブの重要な活動と言えると思います。

もしこのような活動が行われていない状況を考えた時、どれだけの時間とまた不安を抱くことでしょうか・・・?

先輩方が築いてこられたこの関係を誠実に繋いでいくことが大切かと存じます。ロータリークラブを通じて、真の国際交流を皆様 一人一人が実行して楽しむことが大切かと存じます。

みなさん、ぜひとも6月21日からの高雄北区ロータリークラブの会長交代式に参加しませんか?

### ● 前野拓郎会員(青少年プログラム部会)

《インターアクトクラブとは》

- 世界に友だちを広げながらボランティア精神と国際感覚を身につける。
- ◉ インターアクトクラブでは、12~18歳の中学・高校生が、地元でのボランティア活動や海外のインタ・ クト会員があります。(通称インターアクター)との交流を通じて視野を広げ、国際感覚を養っています。

ロータリークラブの支援を受けて設立されるインターアクトクラブでは、友だちと一緒に楽しみながらロ リーの「超我の奉仕」を学び、行動力を身につけます。

《2790地区インターアクトクラブとは》

● 地区内には、14の高等学校内にインターアクトクラブがあります。

高等学校と各提唱RC及び千葉県高等学校文化連盟と協力して活動しています。青少年が地域社会や国際社会に対して積極的に関 心を持ち、奉仕の精神を育む活動を奨励し、支援しています。

● I Aクラブは各提唱RCの指導・支援の下に、年2回以上の奉仕プロジェクトを行っておりますが基本的に運営は各校生徒イン ターアクターが顧問教諭と協議の上、自主的なプログラムを行っています。





# ● 花光和久会員(ロータリー財団部会)

ロータリー財団部会では3項目の話がありました。

- 1. ポリオ撲滅の現状報告とお願い 野生型ポリオウイルスの常在国は、パキスタン・アフガニスタンでしたが、今年新たにナイジェリアで3件の症例が報告されました。引き続き寄付をお願いします。
- 2. R 財団への寄付一人 150 ドルの達成とポリオ 30 ドルの寄付のお願いがありました。そして寄付 0 クラブを無くしましょうとの事です。
- 3. 地区補助金活用状況と事例発表 利用していないクラブは、積極的に活用してください。以上が 財団部会の話でした



#### ● 花澤誠一郎会員(米山記念奨学会部会)

分科会は宇佐美パストガバナーを含めて50人くらい参加した。

- 1. 奨学委員会のあゆみ 1952年 東京 RC が奨学事業の構想を立案 1953年 米山基金の募集開始 1967年 財団法人ロータリー米山記念奨学会に改称 2018年 財団設立50周年
- 2. ロータリー米山記念奨学事業とは 将来日本と世界を結ぶ懸け橋となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成することです。これはロータリーの目指す平和と国際理解の推進そのものです。 将来日本の生きる道は平和しかない。その平和日本を世界に理解させるためには、アジアの国々から一人でも多くの留学生を日本に迎い入れて、平和日本を肌で感じ取ってもらうしかない。それこそ日本のロータリーに最もふさわしい国際事業
- 3. なぜ外国人留学生支援なのか 将来の日本の生きる道は平和しかない。その平和日本を世界に理解させるためには、アジアの国々から一人でも多くの留学生を日本に迎い入れて、平和日本を肌で感じてもらうしかない。それこそ、日本のロータリーに最もふさわしい国際奉仕事業ではないだろうか。
  - 4. 世話クラブのカウンセラー制度

ではないだろうか。

- 5. 国際奨学事業としては民間最大。2018年度の奨学生は852人、事業規模は1,430百万円に達した。
- 6. 学友会は日本に33、海外に9、計42学友会がある。
- 7. 寄付増進 普通寄付金 5,000 円/特別寄付金 15,000 /個人平均寄付額 20,000 円を約 25 地区が年度目標額として設定しています。

### ■ 地区研修・協議会 報告会 講評 諸岡靖彦ガバナーエレクト

今日の例会は、クラブ協議会というかたちになるのでしょうか?三大セミナーの最後となりました、地区協議会のまとまった報告をこのように行って頂き、有り難く思います。

クラブを元気にしよう、ロータリーから千葉を元気にする、これが私の目標でございます。現在、県内 83 あるクラブが次年度より 82 クラブになります。皆さんロータリアンが地域に於けるリーダであることは、紛れもない事実です。各地域と呼応して元気に活動して頂く、それが千葉県の発展に寄与すると信じております。

三大セミナーについては、海寶さんをはじめ研修委員会の皆さんに大変な努力を頂きました。会長幹事部会では、これまでには無いことを行いました。まず会長会ですが、PETS は一日から一日半やりましょうというのが国際ロータリーの申し合わせでしたので、それに近づかせようと思いました。席次を、学校形式から対面形式に変えました。話し合いの場を設け、対話型の設定にしました。これには、クラブと地区の距離を近づけようという思いがありました。 幹事部会もこれまでは、遠方クラブに気遣い早めに終わらせようという雰囲気がありましたが、今回はみっちり時間を使って頂きました。円卓に着席頂き RLI でいうディスカッション・リーダをどなたかに務めて頂き、幹事の課題を共有しようと行いました。千葉 RC の梶原さんにレクチャー頂き、幹事さん同士で話し合って頂きました。

奉仕プロジェクト部会等、奉仕活動については色々な分野がありますが、インターアクトであればローターアクトや米山プログラムなどと、横につなげていこう、というやり方を行いたいと思います。「世界をつなぐ」というのが次年度の大きなテーマです。世界中の国々がつながろうという事ですが現実は異なります。米中の貿易闘争、英国の EU 問題、日本ではそこまでではありませんが高齢者が多く子供が少ない社会に代わっています。新しい流れを作るには新しい流れを編み出さなくてはいけない、そう思っています。横の繋がりを作って頂き、是非クラブを元気にして頂きたいてです。千葉県全体の当地区を元気にしたいと願っております。本日はありがとうございました。

## ○ ==== BOX

- ・山本…マリンスタジアムに当社のロゴ・社名看板が付きました。
- 花光…①青少年育英運営委員の皆様、本日はありがとうございます。 ②横田会員、宜しくお願いいたします。
- ・花澤…友田会員、叙勲おめでとうございます。
- •川城…良いことがありました。
- 友田…瑞宝双光章を拝受いたしました。皆様のご指導の賜物と感謝申し上げます。
- ・横田…入会ありがとうございます。これから、宜しくお願いします。

2019年5月18日 試合結果

		_		三	四	五	計
旭		4	0	6	0		10
千 葉	西	5	5	2	X		12

単 打:宇井・西川②・斉藤・藤﨑・

真野(匡)•関 二塁打:栗山•関

本塁打:鈴木

本日	総数	対象者	出席	欠 席	出席率	=	合 計	次
本日の出席	<b>51</b> 名	<b>42</b> 名	31 名	<b>11</b> 名	73.80 %	Ę	16,000 🖪	次週のプ
前々	メーキャップ			欠 席	出席率	B O	累計	ロ   グ
前々回修正			O名	<b>4</b> 名	90.48 %	X	1,327,848 🖪	7

5月28日(火)定款により休会 6月 4日(火)「一年を顧みて」 川城孝夫国際奉仕委員長・木村龍次青少年奉仕委員長 大森 薫ロータリー財団委員長・友田直人米山紀念奨学委員長 12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

グラブ広報·IT·ロータリー情報維持委員会 【委員長】野城隆憲【委員】三上 浩 平良真人 菊池民雄 \*依田和孝 \*庄司芳樹 \*北村悠介 \*長坂圭将